

2  
諸君は、鈴木誠の正体を知っているのだろうか？

こんなふざけた市議会議員はいないだろう。まさに偽善者とはやつのことだろう。  
表向きは、消防団員であり、まことしやかなうそ、でわれわれ市民をだまし、稲城市の  
為に尽くしていると、うたっている。そして、マニフェストでは、二世帯住宅に住んでい  
るということになっているのだが、脱税、金儲けの為に、奥さんの名義で、市議会議員に  
なる前から、川崎市にマンションを購入して、高級車で、娘を、はなぶさ幼稚園に送り迎  
えしているのだ。証拠はある。私だけでなく、多摩市の都議会議員も知っている。

[REDACTED] のグレーの車を調べればよい。警察の力で容易に調べることができる。そもそも、市議会議員は、地方自治法で、普通地方公共団体の議会の議員の被選挙権は、日本国民で3ヶ月以上当該普通地方公共団体に住所を有する年齢満25歳以上の者に  
あたえられる。のである。まさに笑止千万である。また、議員活動をしたふりして、  
我々の血税をあたかも、じぶんでかせいだかのように、富士山の登山旅行やキヤバクラで  
の女遊びにこうじているのだ。そして、さも自腹で勉強会をしていると議員報告書でアピ  
ールしている。このような市民に対して背信的行為を平気で行う人間を早くやめさせてほ  
しい。議員削減だとよくもえらそうに言える精神構造がまったく理解できない。また、中  
卒の坂田たけふみという、元世界ちゃんぽんも住所地を隠蔽工作して、市議会議員になっ  
た。馬鹿どもである。また、

岩佐ゆきひろという、民主党を利用して、議員報酬だけが目当てで政治家になった。やつ  
もやめさせるべきだ。まったく政治の理念とか離れた 教師の体罰についてなど議員  
の議題とするレベルがそもそも低い。なぜこのようなバカどもが市議会議員になってしまったのだろうか？

す  
す  
キ

ま  
こ  
と